



Arquidiócesis de Filadelfia

¿Necesito usar un cubreboca para ir a la iglesia?



Aquellos que están **completamente vacunados** ya no necesitan usar una cubierta facial o un cubreboca. A los que **no están completamente vacunados** se les recomienda enfáticamente, pero no se les exige, que usen una cubierta facial o un cubreboca dentro de la Iglesia.



Si usa una cubierta facial o cubreboca para ir a la iglesia, **por favor remuévalo** antes de la recepción del Cuerpo de Cristo durante la Comunión en la Misa.



Por favor, sea **respetuoso** con la elección de los demás de usar o no usar una cubierta facial o un cubreboca en la iglesia.



Para más información, escaneé el código QR o visite archphila.org/arise.